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DOMINGO, 20 DE MARÇO DE 2022

ITUPEVA - 57 ANOS

Olhar no turismo e 

no desenvolvimento
Itupeva vive uma fase de 
amplo desenvolvimento. 

Obras estão sendo 
executados por todos 

os lados da cidade, ao 
mesmo tempo em que 
a valorização vem nas 

mais variadas áreas. 
Recentemente a cidade, ao 

lado das vizinhas Jundiaí, 
Louveira e Vinhedo, foi 

reconhecida como Distrito 
Turístico. Na área

 econômica e de geração 
de empregos, é exemplo 

a ser seguido. 
O trabalho com seriedade 

vem dando resultados.
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O prefeito de Itupeva, 
Marcão Marchi, conta que 
depois de um primeiro man-
dato cujo foco foi resgatar a 
credibilidade do município, 
agora é o momento de buscar 
mais infraestrutura para a ci-
dade, com geração de empre-
go e renda - tudo isso apesar 
da pandemia da covid-19.

15 MESES DIFÍCEIS
Durante os primeiros qua-

tro anos de mandato, o foco 
da minha gestão foi a recupe-
ração da credibilidade admi-
nistrativa e financeira do mu-
nicípio, juntamente com o 
desenvolvimento e a implan-
tação de projetos e obras que 
eram necessárias para aten-
der a demanda de uma cida-
de que sempre está crescendo. 

Reeleito, temos muitos de-
safios, principalmente pelo 
impacto da pandemia em di-
ferentes setores da sociedade. 

A geração de emprego e ren-
da e a estruturação da saúde com 
este novo cenário que se instau-
rou estarão entre os principais.

ENFRENTANDO A COVID
Durante toda a pandemia, 

que ainda não acabou, segui-
mos rigorosamente as reco-
mendações do Governo Esta-
dual e Ministério da Saúde, 
no que diz respeito as ações 
que foram tomadas, como 
a vacinação dos munícipes, 
criação de leitos específicos 
para covid e campanhas de 
conscientização.

Conseguimos assim man-
ter o controle da pandemia 
dentro da cidade, procurando 
minimizar os impactos cau-
sados em diferentes setores 
da sociedade.

COMITÊ DE AÇÕES
Assim que tomamos co-

nhecimento da gravidade da 
pandemia e do altíssimo ris-
co que ela representa para a 
vida das pessoas, procuramos 
através de planejamento in-
terno realizar ações eficazes 
para o seu enfrentamento. 

Criamos um comitê que 
planejava as ações que deve-
riam ser realizadas, aumenta-
mos o número de leitos de UTI, 
criamos a unidade sentinela e 
passamos a testar a população 
para que assim pudéssemos 
diagnosticar pessoas contami-
nadas e fazer um mapeamento 
das regiões mais afetadas. 

Com estas informações, 
pudemos então ter uma vi-
são melhor para onde dire-
cionamos nossas campanhas 
informativas e a fiscalização, 
diminuindo assim a veloci-
dade do contágio. 

RISCO NÃO ACABOU
Como todos os adminis-

tradores públicos fizemos tu-
do o que estava em nosso al-
cance. Devemos continuar 
tomando todas as medidas 
de prevenção já adotadas pa-
ra seguirmos no caminho de 
controle total da pandemia 

no município.
A vacinação se mostrou 

muito eficaz, e teve uma ex-
celente adesão da população. 
Juntamente com as ações que 
adotamos tivemos resultados 
muito bons. 

FOCO NO FUTURO
Uma das ações mais im-

portante foi recuperar a cre-
dibilidade do município junto 
aos fornecedores, servidores 
públicos e munícipes, além de 
empresários da cidade. 

Durante os primeiros 
anos do nosso mandato, e 

mesmo com a pandemia, con-
seguimos atrair novas e im-
portantes empresas para o 
município, o que vem geran-
do mais emprego e renda pa-
ra a população.

Tivemos também impor-
tantes investimentos no tu-
rismo, o que tem dado muita 
visibilidade para a cidade.

Na área da educação vá-
rios investimentos e melho-
rias estão sendo feitos, co-
mo por exemplo, construção 
de creches para atender o au-
mento da demanda.  

Estamos asfaltando im-

portantes vias do municí-
pio, e buscando novos re-
cursos para investir em 
infraestrutura.

Na saúde estamos mo-
dernizando unidades bá-
sicas e construindo novas 
UBSs para humanizar e agi-
lizar o atendimento, entre 
outras ações que irão me-
lhorar a qualidade de vida 
do cidadão itupevense.

Nosso grande desafio ago-
ra será qualificar, especial-
mente os jovens, para que 
possam assim suprir a de-
manda do mercado de traba-
lho da cidade. Em breve, um 
projeto em parceria com em-
presários vai ter início, com 
foco principal na qualifica-
ção dirigida. 

MARCA DE GESTÃO
Nossa gestão tem uma 

marca desde o primeiro dia 
do meu mandato, que é a 
transparência e a proximi-
dade com a população. As-
sim fica mais fácil de enten-
der e atender as demandas 
do município, aumentan-
do cada vez mais a qualida-
de de vida de quem escolheu 
viver na cidade.

Ter resgatado a autoesti-
ma do itupevense é uma das 
minhas maiores realizações.

‘Resgatar a autoestima do cidadão 
é a minha maior realização’

ENTREVISTA Prefeito de Itupeva Marcão Marchi ingressa em seu segundo mandato tendo que superar desafios da covid e levar a cidade de volta ao crescimento

DIVULGAÇÃO

Marcão Marchi está em seu segundo mandato à frente de Itupeva: no primeiro, recuperação da credibilidade; neste segundo, desafios da covid

A nossa maior 
conquista é a 
retomada da 
credibilidade 

da Prefeitura de 
Itupeva

Lançado pela gestão do 
prefeito Marcão Marchi, 
em 2019, o programa ‘A Ca-
sa é Sua’ já atingiu a marca 
de 2.314 matrículas entre-
gues na cidade. Em breve, 
outros bairros serão atendi-
dos pelo programa e no pró-
ximo mês atingirá a marca 
de 2401 matrículas.

Essa iniciativa beneficiou 
moradores dos bairros Vi-
la Aparecida, Vila Aparecida 
II, Santa Isabel, Jardim Vitó-
ria, Jardim Vitoria II, Jardim 
Guiomar, Itupeva C, Jardim 
Cristiane, Pau D’Óleo, Pau 
D’Óleo II, Portal das Man-
gas, Gleba Três Garotos, No-
va Cristalina, Independência 
(Casas do CDHU), Rio das Pe-

dras, Jardim Alegria, Hortên-
sia, Bela Vista, Vila São João, 
New Park Tênis, Vale das Pe-
dras, Jardim Vitória (CDHU), 
Gleba Onofre Tartalia, Vila 
Independência, Santa Fé, Jar-
dim Belvedere, Vila Bom Je-
sus, Residencial Pacaembu I 
e II, 3ª fase do Rio das Pedras, 
Terra Brasilis, Parque das 
Hortênsias, Vale das Pedras e 
Gleba Santa Isabel.

“A partir da regulariza-
ção dos imóveis podemos 
trabalhar para trazer asfal-
to, água e energia. Ou seja, 
é uma forma extremamen-
te relevante para fazer com 
que os bairros sejam forma-
lizados”, explicou o prefeito 
Marcão Marchi.

Programa tem mais 
de 2 mil matrículas

A CASA É SUA

DIVULGAÇÃO

Moradores de inúmeros bairros foram beneficiados com o programa

Itupeva celebra nesta se-
gunda-feira (21), 57 anos de 
emancipação político-admi-
nistrativo e, ainda, está feste-
jando o anúncio do Governo 
do Estado, referente à Ciclo-
via dos Bandeirantes, projeto 
este que agrega mais um en-
tretenimento ao Distrito Tu-
rístico Serra Azul.

O Governo do Estado de 
São Paulo lançou, no dia 10 
de março, o projeto da pri-
meira e maior ciclovia de 
longa distância em rodovia 
no Brasil, localizada na Ro-
dovia dos Bandeirantes.

A ciclovia terá aproxima-
damente 57 quilômetros de 
extensão, ligando São Pau-
lo à Itupeva/Distrito Turís-
tico Serra Azul. “O gover-
nador João Doria fez muito 
pela nossa região, pois se 
trata de um homem de vi-
são e, agora, anunciou este 
presente, a Ciclovia dos Ban-
deirantes. A Ciclovia permi-
tirá aos paulistanos o aces-
so até Itupeva, utilizando 
como meio de transporte, a 
bicicleta, assim como o itu-
pevense poderá se deslocar 
até a Capital e retornar pa-
ra o município”, comentou 
o prefeito Marcão Marchi, 
que considerou essa inicia-
tiva do Governo do Estado, 
a cereja do bolo que falta-

va para o Distrito Turístico 
Serra Azul.

Com essa iniciativa serão 
gerados mil empregos diretos 
durante a sua implantação, 
sendo uma grande opção pa-
ra o esporte, para o lazer e pa-
ra a mobilidade. 

Com prazo de 18 meses, 
o início das obras está esti-
mado para o mês de maio de 
2022. A execução das obras da 
nova ciclovia ficará a cargo 
da concessionária CCR Auto-

Ban, integrante do Programa 
de Concessões Rodoviárias, 
sob regulação da Agência de 
Transporte do Estado de São 
Paulo (Artesp).

O objetivo da iniciativa é 
melhorar a mobilidade entre 
a Região Metropolitana de São 
Paulo, Região Metropolitana 
de Jundiaí e demais municí-
pios às margens das rodovias 
Bandeirantes e Anhanguera, 
permitindo a utilização – com 
segurança – da bicicleta em 

deslocamentos de trabalho, 
esporte, lazer e turismo.

O valor estimado apre-
sentado pelo projeto funcio-
nal chega a R$ 219 milhões. 
No trecho da SP-348, o projeto 
prevê a construção de uma ci-
clovia totalmente segregada 
da rodovia – entre os quilô-
metros 13+800 e 71 da Rodo-
via dos Bandeirantes (Shop-
ping SerrAzul), em trechos 
do canteiro central e do gra-
mado lateral.

Ciclovia dos Bandeirantes soma 
entretenimento ao Serra Azul

DISTRITO TURÍSTICO

DIVULGAÇÃO

Ciclovia dos Bandeirantes terá cerca de 57 quilômetros de extensão; ciclistas fazem festa desde o lançamento
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O sonho se tornou realida-
de. Assim, Itupeva, Jundiaí, 
Vinhedo e Louveira, final-
mente puderam desfrutar do 
lançamento oficial do Distri-
to Turístico Serra Azul, fato 
que ocorreu no dia 29 de no-
vembro de 2021.

O governador João Do-
ria assinou o decreto de cria-
ção do distrito e anunciou no-
vos investimentos privados 
ao longo dos próximos cinco 
anos, com geração de 7.440 no-
vas vagas de emprego até 2026.

A cerimônia ocorreu no 
espaço White Pavilion (no 
Centro de Convenções do 
Wet’n Wild), com a presença 
do prefeito Marcão Marchi e 
demais autoridades.

Marcão Marchi, prefeito 
anfitrião do evento, fez ques-
tão de destacar que a criação 
do Distrito Turístico é um mo-
mento histórico. “Por isso, ti-
nha certeza que um homem 
de visão e de coragem, ao con-
templar o projeto do Distrito, 
compraria a ideia. No começo 
me senti sozinho, porém, com 
a adesão do Jaime Cruz (ex-pre-
feito de Vinhedo) e do Luiz Fer-
nando Machado (de Jundiaí), 
conseguimos mostrar para o 
estado de São Paulo a nossa im-
portância”, detalhou.

Em seguida, o chefe do 
Executivo de Itupeva recor-
dou que o Poder Legislati-
vo aprovou com celeridade 

a Lei Municipal de criação 
do Distrito Turístico. “Essa 
iniciativa foi muito impor-
tante, considerando que na 
atualidade são gerados se-
te mil empregos. Em breve, 
a expectativa é gerar mais 
sete mil, levando o nome da 

região para o mundo todo. 
Não conheço Orlando, mas 
Orlando vai vir para a nossa 
querida Itupeva”, comentou.

O novo distrito equivale 
a 20 vezes o tamanho do Par-
que do Ibirapuera e naquela 
ocasião também foram anun-

ciadas as implantações dos 
seguintes empreendimentos: 
Campo de Golfe (oficial) Jack 
Niclaus Design, expansão do 
Outlet Premium, Adventure 
Mall (Shopping de Aventu-
ra), ampliação do Centro Hí-
pico de excelência e transfor-

mação do atual hotel, entre 
outros investimentos para fo-
mentar o turismo.

O Distrito Turístico Serra 
Azul tem a capacidade impul-
sionadora de investimentos. 
Serão 35 mil pessoas benefi-
ciadas diretamente. 

Distrito Turístico Serra Azul 
oficializa um polo regional

UNIÃO Itupeva, Jundiaí, Vinhedo e Louveira integram o grupo, lançado oficialmente em novembro de 2021 pelo governador de SP

DIVULGAÇÃO

Distrito Turístico Serra Azul reúne Itupeva, Jundiaí, Vinhedo e Louveira: momento histórico para região

O esporte deu mais um 
passo importante em Itu-
peva, acompanhando uma 
tendência nacional após o 
sucesso nas Olimpíadas de 
Tóquio. Em agosto último, 
o prefeito Marcão Marchi 
entregou para a popula-
ção a nova Pista de Skate 
e Half Pipe ‘Luis Fernando 
Arruda Camargo’.

O chefe do Executivo 
afirmou que a revitaliza-
ção da Pista de Skate foi 
extremamente importan-
te. “Entregar oficialmente 
essa obra de revitalização 
e presenciar os skatistas 
usando esse espaço foi uma 
sensação muito boa e espe-
ro que, no futuro, Itupeva 
seja vista no mundo todo, 
representada por um atle-
ta em grandes competições 
da modalidade”, salientou 
Marcão Marchi.

A obra, que teve início 
em fevereiro de 2021, esta-
va prevista para ser entre-
gue em oito meses, porém, 
com o empenho da Prefei-
tura e em respeito à popu-
lação, foi f inalizada em 
seis meses.

O local, que faz parte do 
Complexo Esportivo Dori-
val Raymundo, recebeu a 
concretagem da pista, no-
vos obstáculos, com refe-
rências na modalidade, 
pintura, paisagismo, reves-
timentos e novos sanitá-
rios, inclusive adaptados, e 
a Skate Plaza.

Pista de 

skate é 

revitalizada

ENTREGUE
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Desde o principio da ges-
tão Marcão Marchi, em 2017, 
Itupeva tem registrado nú-
meros satisfatórios na gera-
ção de empregos, inclusive 
em períodos de enfrentamen-
to à pandemia da Covid-19.

De acordo com levanta-
mento do Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-
dos (Caged), em 2018, o mu-
nicípio cresceu 8,5% na gera-
ção de empregos, atingindo a 
marca de 2.083 vagas formais, 
sendo o 1° lugar na região e o 
12° lugar no ranking de Gera-
ção de Empregos do Estado de 
São Paulo.

Já em 2019, foram tota-
lizadas 10.247 admissões, 
com saldo positivo de 979. 
Em 2020, foram registradas 
12.966 admissões, com saldo 
positivo de 681. No acumu-
lado do ano de 2021, o Caged 
aponta que o município tota-
lizou 12.238 admissões, com 
saldo positivo de 741.

Os resultados registrados, 

por meio do Caged, demons-
tram um trabalho do prefei-
to Marcão Marchi, que ao 
longo deste período tem atu-
ado, incessantemente, crian-
do ambientes favoráveis para 
investimento no município. 
“Atraindo novas indústrias, 
empreendimentos, comércios 
e, consequentemente, empre-

go e renda para a população, 
contribuindo diretamente 
para o desenvolvimento eco-
nômico de Itupeva. Além de 
firmar parcerias que propor-
cionam a qualificação profis-
sional do munícipe para as va-
gas disponíveis no mercado 
de trabalho”, afirmou o prefei-
to Marcão Marchi.

Desde 2017, destaque  
na geração de empregos

CAGED MOSTRA

DIVULGAÇÃO

Parque Industrial de Itupeva: recorde na criação de vagas formais

DIVULGAÇÃO

Em 2021, o Caged do Ministério do Trabalho mostrou saldo de 741 vagas na cidade

Desde o início da imu-
nização contra a Covid-19, a 
Prefeitura de Itupeva, por in-
termédio das equipes da Se-
cretaria de Saúde, tem atu-
ado, de maneira incessante, 
junto à população, realizan-
do a vacinação, conforme a 
disponibilidade de doses.

No mês de março de 2022, 
o município ultrapassou a 
marca de 138 mil doses apli-
cadas. Deste total, mais de 58 
mil pessoas receberam a pri-
meira dose; mais de 52 mil a 
segunda dose; mais de 24 mil 
a terceira dose; enquanto que, 
aproximadamente, 2 mil pes-
soas foram imunizadas com 
dose única.

Ao longo deste período de 

vacinação, os profissionais da 
Saúde chegaram a realizar a 
imunização visitando residên-
cias, por faixa etária, por públi-
co, nas unidades básicas de saú-
de, bem como no Ginásio de 
Esportes Dorival Raymundo, 
local escolhido como principal 
Polo de Vacinação na cidade.

Atualmente, além de imu-
nizar a população em geral, 
tem atendido o público in-
fantil, de 5 a 11 anos, visando, 
principalmente, a presença 
nas unidades escolares, con-
siderando o início do ano le-
tivo. Por isso, além de vacinar 
o público infantil no Polo de 
Vacinação, no Ginásio de Es-
portes Dorival Raymundo, a 
Prefeitura de Itupeva tem rea-

lizado a imunização deste pú-
blico nas escolas municipais. 
Essa é mais uma oportunida-
de de adesão à vacinação.

Ainda para conter o avan-
ço da pandemia no municí-
pio, a Prefeitura adotou uma 
série de medidas preventi-
vas, além de cancelar eventos 
com aglomerações de pesso-
as, realizou ações de desin-
fecção de ruas e vias, equipa-
mentos públicos, transporte, 
entre outros locais.

Também atuou levan-
do informação à popula-
ção, através Blitz Solidária 
contra a Covid-19. Por meio 
desta ação, entregou más-
caras de proteção facial e 
informativos. 

Mais de 138 mil doses 
aplicadas contra a covid

VACINAÇÃO
DIVULGAÇÃO

Equipes de Saúde de Itupeva trabalham de forma incessante para garantir vacinação

Investindo no desenvolvi-
mento da cidade, a Prefeitu-
ra de Itupeva realiza diversas 
obras pelo município, entre 
elas, a construção do Núcleo 
de Apoio à Mulher, Crian-
ças e Adolescentes (NAM) e a 
UBS Vila Aparecida; a conti-
nuidade da pavimentação da 
via Adalberto De La Fuente 
y Rodrigues; os últimos deta-
lhes para a conclusão da Cre-
che Tarsila do Amaral e o an-
damento da Ponte Estaiada. 

NAM
A construção acontece 

na avenida Guanabara, 323, 
no Jardim São Vicente, no 
mesmo terreno da Delega-
cia. O local será totalmente 
equipado para atendimen-
to ao público feminino, em 
um espaço para suprir as 
demandas sociais, prote-
gendo este público.

A obra está em fase fun-
dação e estaqueamento. Já foi 
feito o trabalho de demolição 
do piso existente. A constru-
ção terá um prédio de dois an-
dares com área construída de 
222,86 metros quadrados.

UBS VILA APARECIDA
Com investimentos de 

aproximadamente R$ 1,4 mi-
lhão - sendo R$ 750 mil de 
verba parlamentar do depu-
tado federal Miguel Haddad 

e o restante, da Prefeitura – a 
obra será útil aos moradores 
da região do Quilombo.

O edifício contará com 
consultórios, salas de aten-
dimento, inalação, imuni-
zação, farmácia, escovódro-
mo, sala de espera, recepção, 
arquivo, sala de curativos, 
administração, almoxarifa-
do, copa, cozinha, espaço da 
criança, sala para agente co-
munitário, sala de educação 
em saúde, sanitários, esta-
cionamento, jardim.

*VIA ADALBERTO
A Prefeitura de Itupeva 

tem trabalhado na pavi-
mentação asfáltica da via 
Adalberto De La Fuente y 

Rodrigues, principal aces-
so de ligação entre Mon-
te Serrat e Vila Aparecida 
(Quilombo), bem como pa-
ra Indaiatuba.

A quarta fase de pavimen-
tação, que conta com 780 me-
tros, inclui serviços de lim-
peza vegetal, drenagem e 
marcação de guia. Em segui-
da, a preparação da base será 
executada para receber o pa-
vimento e, depois, a sinaliza-
ção vertical e horizontal.

CRECHE TARSILA
A Creche Tarsila do 

Amaral está finalizada e se-
rá inaugurada. O novo local 
atenderá cerca de 100 crian-
ças de Itupeva. 

COMPLEXO VILA SÃO JOÃO 
O Complexo Esportivo 

do bairro terá espaços pa-
ra confraternizações, qua-
dra poliesportiva ampliada 
e ainda quiosques e apare-
lhos de ginástica.

HOSPITAL MUNICIPAL
Para melhorar ainda mais 

a qualidade do atendimen-
to, o Hospital e Maternida-
de Municipal Nossa Senho-
ra Aparecida passa por obras 

de reforma e ampliação, com 
instalação de sala de fisiotera-
pia, nutricionista, vestiários 
e sala de necrotério.

A ampliação se destaca 
com a instalação da sala de 
fisioterapia, nutricionista, 
vestiários masculino e fe-
minino, bem como sala de 
necrotério. A obra terá in-
vestimento total de R$ 773 
mil (R$ 450 mil em recursos 
federais e o restante com re-
curso próprio).

PONTE ESTAIADA
A Ponte Estaiada benefi-

ciará toda a região do Rio das 
Pedras, Jardim das Angéli-
cas e Inhandjara, proporcio-
nando melhorias na mobili-
dade urbana até o centro de 
Itupeva, facilitando também 
o escoamento para produção 
agrícola, industrial e comer-
cial. Estão sendo investidos 
R$ 6,7 milhões (com recur-
sos do Estado e contraparti-
da municipal).

Em qualquer lugar da cidade, 
Itupeva tem obras a todo vapor

DESENVOLVIMENTO Obras de pavimentação, conclusão da Creche Tarsila do Amaral, construção de Núcleo de Apoio à Mulher estão entre as novidades

DIVULGAÇÃO

Complexo da Vila São João será espaço de lazer e esportes

DIVULGAÇÃO

Via Adalberto De La Fuente y Rodrigues liga Itupeva a Indaiatuba e terá pavimentação e sinalização


